

# Kerroch.

## Du swing celtique au Baroque'n roll



*Éric Farail a séduit le public avec son répertoire rock.*

C'est un Jeudi de Ploemeur à caractère exceptionnel qui s'est invité, avant-hier, sur le petit port de Kerroc'h. Le public est venu nombreux pour profiter de l'ambiance familiale et conviviale entre plaisirs gastronomiques et découvertes musicales. En début de soirée, le Fred Samzun Quartet, composé de Julien Le Mentec, Erwan Volant, Hervé Chevrollier, a fait sensation avec ses airs à danser et ses ballades irlandaises menées par le violoniste Fred Samzun. Rapidement, les danseurs sont entrés dans la danse pour une heure et demie de swing celtique.

Ensuite, surprise avec Farail ! Issu d'une famille musicale entre Higelin et surtout Thieffaine, Éric Farail présente un répertoire rock

avec ses compositions à plusieurs degrés de lecture. On retrouve les influences des Stones, d'Hendrix, voire d'Alice Cooper, avec des textes que n'aurait pas renié Boris Vian. Les enfants d'ailleurs ne s'y sont pas trompés et ont dansé et chanté sur les histoires de baguettes magiques, de nains de jardin, de Marilyn. Éric Farail a repris ses deux succès, « Tout nu dans mon bain » et « Attraper le pompon », issu de son dernier album.

### **Prochain Jeudi**

Venu de l'Est de la France, le groupe a particulièrement séduit par le côté théâtral, décalé et dynamique de Farail.

Prochain Jeudi au Courégant : à partir de 20 h, Koco Jazz et Startijenn.